

Presidenta: “El desarrollo de Chile necesita sindicatos fuertes y modernos”

16 MAR 2015



En la inauguración del nuevo edificio de BancoEstado impulsado por sus trabajadores, la Mandataria destacó la importancia de fortalecer a los sindicatos y las negociaciones colectivas. “Debemos hacer valer sus derechos y asegurar empleo decente, en condiciones contractuales, de seguridad y de clima laboral buenas para todos y todas”, aseguró.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la ministra del Trabajo, Javiera Blanco, inauguró el nuevo edificio de BancoEstado, perteneciente al sindicato de la compañía.

“Este edificio es la culminación de un enorme esfuerzo que fue posible gracias la unidad del sindicato. Y esto es un motivo de orgullo para todos ustedes y para todos sus compañeros a lo largo de Chile”, sostuvo la máxima autoridad del país.

La torre cuenta con nueve pisos, dos subterráneos y 417 estacionamientos. Además, contempla oficinas, salones de eventos, salas multiuso y 12 habitaciones para alojar a empleados de regiones que visiten la Región Metropolitana. Su construcción demoró 14 meses y la inversión alcanzó los cerca de \$5 mil millones.

“El desarrollo de Chile necesita sindicatos fuertes y modernos. Por eso como gobierno asumimos el compromiso de trabajar por el fortalecimiento sindical y la negociación colectiva. Porque debemos hacer valer los derechos de los trabajadores y asegurar empleo decente, en condiciones contractuales, de seguridad y de clima laboral buenas para todos y todas”, agregó.

En esta misma línea, la Jefa de Estado destacó la agenda laboral que está impulsando el Gobierno para avanzar en esta materia.

“Hemos cumplido con hacernos cargo de modernizar una norma que tiene ya 35 años y estamos abiertos a seguir perfeccionando lo que haya que mejorar. Hemos realizado un trabajo transparente, de cara al país, con meses de trabajo pre legislativo y escuchando a todas las voces. Y lo que no puede perderse de vista es el gran objetivo de reducir las disparidades que siguen existiendo en las relaciones laborales”, dijo.

Finalmente, la Mandataria resaltó la importancia de BancoEstado para los chilenos con su presencia en el 100% de las comunas, con 363 sucursales, 104 centros de servicios ServiEstado, 12.700 Cajas Vecinas y más de 2.300 cajeros automáticos.

“En 2014 nos la jugamos y capitalizamos al Banco del Estado por 450 millones de dólares. Eso permitió una enorme expansión en sus créditos. Es parte de nuestra agenda por hacer de Chile un país más inclusivo y amable, y a la vez un país con una economía más diversificada, más productiva y más competitiva. Y, por supuesto, el trabajo justo, las condiciones laborales adecuadas, son parte esencial de ese país que queremos construir”, subrayó.

ETIQUETAS :

#Trabajo